
ª Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

Nº EMFNTA : RECUPERAÇÃO DE CAMADA
ASFALTICA.

SENHOR PRESIDENTE

A apreuração dessa nobre Casa de Leis

REQUEREMOS na forma Regimental, sere remendo
orzcro junco e Prefermra Munrcrpau de Rrberreo Prew para que efetue
estudo de Viabilidade para recuperar “CAMADA ASFÁLTICA" na Rua
Felrsbeno de Carvalho no bairro Pranane Verde, em vmude da alual
má conservação

Sala de Sessões, 07 de novembro de 2019
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WALD VILLELA

Vereador
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